



## **Auftakt der Carboo4U Duathlon Challenge 2010/2011**

*Natascha Schmitt und Haimo Kiefer siegen beim Hugenotten-Duathlon in Neu-Isenburg*

Die Sturzgefahr lag hoch beim vierten Hugenotten-Duathlon am Sonntag in Neu-Isenburg. Die Regenfälle der letzten Tage bargen manche Gefahr auf der 20-Kilometerlangen Radstrecke. So erwischte es auch Alexandra Behrens vom ausrichtenden Verein Radteam Neu-Isenburg kurz nach dem Wechsel vom 4,5 Kilometer Lauf auf das Mountainbike.

Nach 800 Meter im Radsattel war Schluss für die Titelverteidigerin. Hingegen verlief der Bodenkontakt für Lothar Leder ohne Blessuren. Auf dem zweiten Laufabschnitt über vier Kilometer zeigte die Triathlon-Ikone gute Form und wurde Dritter in 1:09:21 Stunden. Platz zwei holte sich Sebastian Siegmund von Skills 04 Frankfurt in 1:07:33 Stunden vor seinem Vereinskollegen Haimo Kiefer.

Der ehemalige Bundesligaradfahrer überquerte als Tagesschnellster in 1:06:57 Stunden die Ziellinie im Sportpark. Einen überlegenen Sieg feierte Natascha Schmitt zum Saisonauftakt der Carboo4U Duathlon Challenge. Die Triathletin von Eintracht Frankfurt war in 1:16:52 Stunden flott unterwegs. Claudia Hille vom TSG Kleinostheim erreichte in der Zeit von 1:17:36 Stunden den zweiten Platz, gefolgt von Franzika Linné (Carboo4U TuS Griesheim) in 1:17:45 Stunden.

Bereits nächsten Samstag geht die Carboo4U Duathlon Challenge in die nächste Runde. Beim Rüsselcross Duathlon werden zudem die Sieger der ersten Auflage der Carboo4U Duathlon Challenge geehrt.

Für den Rüsselcross Duathlon am 13. November müssen sich Interessenten schon hinten anstellen. Das Teilnehmerlimit von 400 und 350 Startern hat die Veranstaltung bereits erreicht, Nachrücker haben nur bedingt Chancen auf einen der begehrten Startplätze.

Die Teilnahmebedingungen, alle Informationen zu den einzelnen Veranstaltungen und zur Gesamtserie sowie Ergebnisse und Bilder finden Sie unter [carboo4u-duathlon-challenge.de](http://carboo4u-duathlon-challenge.de).

Die Terminübersicht der Carboo4U Duathlon Challenge  
07. November 2010 - Hugenotten Duathlon in Neu-Isenburg  
13. November 2010 - Rüsselcross in Rüsselsheim  
21. November 2010 - Duathlon am Ring in Hockenheim  
20. Februar 2011 - Rodgau Cross-Duathlon in Rodgau  
20. März 2011 - sportaera-Duathlon in Dreieich  
10. April 2011 - Reinheimer Duathlon in Reinheim

[carboo4u-duathlon-challenge.de](http://carboo4u-duathlon-challenge.de) wird unterstützt von:  
Carboo4U, Pfungstädter Brauerei, TriTime Magazin, Polar, seabamed, zoeller-media, o-motion, tribus athletics

Bericht: [zoeller-media.de/Thomas Zöller](http://zoeller-media.de/Thomas_Zoeller)

Ansprechpartner der [carboo4u-duathlon-challenge.de](http://carboo4u-duathlon-challenge.de):  
Thomas Zöller  
Tel. 06155 4040  
[mail@zoeller-media.net](mailto:mail@zoeller-media.net)  
[www.zoeller-media.net](http://www.zoeller-media.net)

## **Pressekontakt**

## **Firmenkontakt**

Carboo4U Sport Vertriebs GmbH & Co. KG

Herr Erbil Emil-Hoffmann-Strasse  
55-59 50996  
50996 Köln

[carboo4u.com](http://carboo4u.com)  
[erbil@carboo4u.com](mailto:erbil@carboo4u.com)

Carboo4U ? Eine Premium Marke der Sportler-Apotheke!

Die Carboo4U Sport Vertriebs GmbH aus Köln ist der Dauerläufer der Sporternährung. Nach langer Entwicklung von Sporternährungsprodukten speziell für den Ausdauersportmarkt startete das Unternehmen vor mehr als drei Jahren aus Bonn in die weite Welt des Sports... Heute agiert die Firma universell im Sportmarkt.

Carboo4U wurde 2007 gegründet. Den Schwerpunkt bildeten die Herstellung und der Vertrieb von sportgerechter Ernährung. Innovative Produkte,

attraktive Dienstleistungen und ein umfassendes Know-how in sämtlichen Sport- und Ernährungsfragen machen das Unternehmen zum idealen Partner zahlreicher Veranstaltungen, Marathon-Veranstaltungen und Vereinen. So hat und wird Carboo4U allein im Jahr 2010 zahlreiche bedeutende Marathon-Veranstaltungen in Deutschland, wie z.B. die große Marathonsaisoneneröffnung in Freiburg, St. Wendel, Bonn, Düsseldorf, Regensburg, Koblenz, Münster, Köln und München, sowie herausragende Mountainbike-, Schwimm- und Triathlon-Events als exklusiver Partner und Förderer für die richtige Sport-Verpflegung während der Events begleiten.

Carboo4U stellte sich auch der internationalen Herausforderung. Seit Anfang 2008 engagiert sich das junge Unternehmen mit ortsansässigen Vertriebspartnern im grenznahen Luxemburg und Frankreich mit dem bekannten Produkt-Portfolio. Eine Ausweitung des Vertriebs in Richtung Dänemark ist erfolgt.

Zusätzlich wurde das Online-Textil-Portal [www.laufwaesche.com](http://www.laufwaesche.com) online eröffnet. Als Multi-Sortimenter bietet [www.laufwaesche.com](http://www.laufwaesche.com) Funktionsbekleidung, Funktionsunterwäsche und Kompressionsstrümpfe an. Damit bietet Carboo4U eine optimale Produkt-Nähe zu ihren Kunden und ergänzt das Kerngeschäft der Sporternährung. Unter [www.carboo4u.com](http://www.carboo4u.com) findet man die innovative Produkt-Palette des dynamischen Newcomers aus Köln?

Anlage: Bild

